

2月23、24日 第5回地域おこし協力隊全国サミット 協力隊で菊池を大いにPR!

東京で開催されたサミットに本市の地域おこし協力隊が参加。ブースを出展して菊池のPRを行いました。熊本県から出展していたのが本市だけということもあり、くまモンやスザンヌさんが訪問。本市のブースは大盛況でした。



ブースでは隊員が活動で関わった商品の展示販売を実施。くまモンも地域のPRに協力してくれました。

3月12日 優良ふるさと食品中央コンクール きのご南蛮が食料産業局長賞を受賞

「きくちの母ちゃん」(村上いづみ代表・遊蛇口)の「きのご南蛮」が国産農林産品利用部門で受賞し、農林水産大臣から表彰されました。共同開発した前島勉さん(三万田)は「特産品であるシイタケを全国に広げていきたい」と語りました。



賞状を持つ前島さん(左)と村上さん(右から2番目)ら「きくちの母ちゃん」の皆さん

3月24日 地域貢献活動 お花見を前に菊池公園を清掃

菊池市ロータリークラブとローターアクトクラブのメンバーが菊池公園一帯の清掃活動を実施。利用者にきれいな公園を提供したいとの思いでごみを拾って回りました。メンバーの協力により、公園がきれいに整備されています。



集めたごみの前で集合写真を撮る会員の皆さん

2月8日 第2回いきいき100歳体操交流会 みんなでいきいき体操するモン!

市文化会館で開催し、200人以上が参加しました。90歳以上で体操に取り組んでいる人の表彰や「上住吉」「上赤星」「広瀬」地区の活動報告のほか、サプライズゲストとしてくまモンも登場。笑顔で一緒に100歳体操を行いました。



参加者からは「無理なくできる」「報告のあった地区の活動を参考にしたい」「ずっと続けていこうと思う」などの感想が寄せられました

2月27日 2018年度米の食味ランキング 「七城のこめ」が11年連続最高賞特A受賞

(一財)日本穀物検定協会主催の2018年産米の食味ランキングが発表され、「七城のこめ」が11年連続13回目となる最高評価の特Aを受賞しました。香り、甘味、食感の三拍子がそろった、自慢の米をぜひ食べてみてください。



受賞を祝う関係者の皆さん。「七城のこめ」は、インターネットショップ「菊池まるごと市場」でも購入できます

3月24日 西郷南洲公園 西郷さんと結ぶ桜の縁

菊池西郷南洲公園で桜の植樹式を行いました。桜は本市の友好都市である鹿児島県龍郷町から寄贈されたもので、西郷隆盛のひ孫である西郷隆文さんと西郷地区の住民と一緒に植樹。日本一の桜の里づくりがまた一歩進みました。



記念の石碑の前で集合写真を撮る西郷隆文さんと西郷地区の皆さん。石碑は、西郷隆盛公奉賛会から寄贈されました。



3月25日 青年海外協力隊
古閑修希さんがガーナへ出発

古閑修希さん(七城・甲佐町)が、青年海外協力隊員として、2年間の任期でアフリカのガーナに派遣されます。「コミュニケーションをとるのは得意。現地の皆さんと協力し生活向上につながるアイデアを提案したい」と抱負を語りました。



現地では、所得向上や衛生環境の改善に向けて、住民と共同でプロジェクトの立案から実施までを行う予定です



3月23、24日 全九州小学生選抜ソフトボール大会
きくちジュニアが準優勝!

県内唯一の女子ソフトボールクラブチーム「きくちジュニアソフトボールクラブ」が、鹿児島で行われた第29回全九州小学生選抜男女ソフトボール大会で県代表として出場、準優勝を果たしました。今後の更なる活躍が期待されます。



キャプテンの前垂里沙さん(上出田)は「今回の九州大会、優勝を目指して挑みました」と語りました



3月29日 感謝状贈呈
校長先生ありがとう!

市内の小中学校を3月に退職した校長に感謝状が贈られ、市役所で贈呈式が行われました。永年にわたる教育の充実、振興への尽力と、本市の児童生徒の学力、教育環境の向上に多大な貢献をしたことへの感謝を表すものです。



感謝状を持つ岩下昭彦さん(中央)と、泗水中学校元校長と末永知恵美さん(中央)、菊池小学校元校長



3月28日 熊本連携中枢都市圏
熊本市と連携協約を締結

熊本市と「熊本連携中枢都市圏」の形成に係る連携協約を締結しました。今後は、熊本市を中枢都市として、協約を締結している17市町村と連携を図りながら、圏域全体の活性化や持続可能なまちづくりを進めます。



協約書を持つ大西一史熊本市長と江頭実菊池市長



3月29日 みんなが知らない水車のはなし
水車の仕組みを学んだよ

水車大工の野瀬秀拓さん(久留米市)が、中央公民館で講演会を開催。約30人の親子が参加しました。生涯学習センター横にある築地井手の水車を再建した野瀬さんは、水車の役割や構造を丁寧に説明。水車の進水式も行いました。



水車の前で記念撮影。参加した児童は「水車は空気や自然を汚さずに菊池を守ってくれるからすごい」と感想を述べました。



3月29日 第23回ふるさとイベント大賞
きくち夏まつりが優秀賞を受賞

(一財)地域活性化センターが創設した「ふるさとイベント大賞」の優秀賞に「きくち夏まつり」が選ばれ、報告のため白龍會(生田圭前総代)が市役所を訪れました。生田さんは「受賞を励みに今後も夏まつりを盛り上げたい」と語りました。



盾を持つ生田前総代(中央)と賞状を持つ笠愛一郎菊池市商工会長